
Assemblée Générale 2024



• Rapport Moral 
• Rapport Financier 

• Validation des finances /budget prévisionnel
• Projet d’avenir du Club…
• Election du Bureau /Conseil d’Administration
• Remerciements /Récompenses
 

Assemblée Générale
du CABB 

Ordre du jour:



Saison 2023/2024 
Rapport Moral



OBJECTIFS de début de saison:

• Stabilisation des effectifs.(80 enfants/50 adultes y compris juges et 

dirigeants)

• Recherche d’un salarié à temps plein ou 80%. Priorité Absolue

• 10 qualifications au niveau régional. 

• Une qualification voir plus au niveau national.

• Accéder à la plaine des sports.

2023/2024



En 2023/2024, 
le CABB… c’est 131 licenciés

Pour rappel 2022/2023,133 licenciés: 49/33/51 

40 Eveils Athlé/Poussins
À partir de 7-8 ans

Découverte ludique des disciplines de l’Athlétisme
Courir, sauter, lancer…

36 Benjamins/Minimes/Cadets/
Juniors/Espoirs
Approfondir les techniques

Entrainements et compétitions

55 Séniors/Masters 
Loisirs 

/Compétitions
Dont juges et encadrants. 



est classé  5ème sur 15 au  niveau départemental
 

59 sur 177 au niveau régional

583 sur 1912 au niveau national 
(919ème en 2020 et 632ème en 2023)

     
Ce classement se base sur le nombre de licenciés, les performances et le 

nombre d’entraineurs et de juges diplômés.



LE DÉFI DU FORT

500 inscrits

15 OCTOBRE 2023



- Des trails en équipe,

- 6 récompensés au challenge du Haut 
Rhône, 

- des courses avec plus de 20 
participants,

- des aventures au bout du monde.

ADULTES LOISIRS



- 6 participations aux championnats de 
France du Marathon, au 60m haies en 
passant par le javelot et le 10km. 

- Une grand variété des pratiques. 

- Un titre de Champion de France 
Master et deux médailles.

DES MASTERS 
PERFORMANTS



DES ANIMATIONS POUR LES PLUS JEUNES TOUJOURS APPRÉCIÉES
NOS 40 EVEILS POUSSINS SE SONT ÉCLATÉS TOUTE L’ANNÉE. A NOTER L’INVESTISSEMENT

DES PLUS GRANDS LORS DE CES RENCONTRES.



- Une quatrième place à la finale 
régionale équipe athlé

- 3 qualifications au niveau régional.
une 2ème  place à la finale regionale
des pointes de couleurs (1 première 
au club),

- une dizaine de titres départementaux,

- la meilleure benjamine première 
année de la region,

- un record de l’Ain vieux de 25 ans 
battu en saut en hauteur.

BENJAMINS



- 4 qualifications au niveau regional,

- un titre de vice championne regionale
en saut en hauteur,

- plusieurs titres de champion de l’Ain.

MINIMES



- 5 qualifications au niveau regional

- 2 medailles d’or aux championnats de 
zones  en salle,

- 1 médailles d’Argent regionale
estivale.

Quelques cm et quelques centièmes ont
manqué pour se rendre aux 
championnats de France.

CADETS ET JUNIORS



LES PLUS JEUNES
DEUX PODIUMS À LA COUPE POUSS’AIN

DE LA JOIE À TOUS LES ÉTAGES



UN COLLECTIF FORT
DEUX TRAILS CLUB (GRANDE MONTAGNE ET TRAIL DE LA MICHAILLE)

UNE PREMIERE PARTICIPATION AUX INTERCLUBS HUMIDE
TOUJOURS DES MOMENTS DE CONVIVIALITÉ



UN STADE TOUT NEUF !
ÇA Y EST ON EST PRESQUE CHEZ NOUS



Rapport Financier 2023-2024



- Bilan équilibré

- Bilan clôturé au 31 
juillet

- Subvention mairie 
stable

BILAN financier
CABB
 2023 / 2024

Solde au 31 juillet 2024: compte courant:8827 euros. compte Livret:31339 euros





Budget 
prévisionnel 2024 
/ 2025 CABB



OBJECTIFS de début de saison:
• Augmentation des effectifs.(100 enfants/60 adultes y compris juges et dirigeants).

• Mise en place de stages durant les vacances scolaires.

• Développement de l’athlétisme en milieu scolaire.

• 15 qualifications au niveau régional.

• Une qualification voir plus au niveau national chez les moins de 20 ans.

• Développer le groupe d’entraineurs bénévoles, de parents juges.

• Équilibrer les comptes malgré l’embauche de Victor.

• Organiser les championnats de l’Ain de cross (12 janvier 25) et la coupe Pouss’Ain (juin)

2024/2025



▪ Un employé à mi-temps au club, Victor.

▪ Nouveaux créneaux d’entrainements, jeunes demi-fond, renfo musculaire pour les ados, 

sortie nature pour les jeunes.

▪ Des sweats offerts lors de l’inscription.

▪ De nouveaux locaux prévus pour début 2025, vestiaires, un bureau et une petite buvette.

Nouveautés 2024/2025



▪ Je souhaite partager la présidence du club pour 
me consacrer aux entrainements.

▪ Vous avez plus que répondu présents lors de 
l’inauguration, c’est chouette de pouvoir 
compter sur vous. 
De nombreux défis buvette nous attendent!

▪ Nous avons toujours besoin d’entraineurs, 
malgré l’engagement sans failles de Jérôme, de 
Daniel et malgré l’embauche de Victor, nous 
recherchons de l’aide. Si vous avez envie 
d’apprendre, votre aide sera précieuse.

▪ Nous avons aussi besoin de parents qui se 
forment pour juger sur les compétitions. Les 
clubs doivent fournir des juges pour participer.

▪ On compte sur vous pour le Défi du fort qui aura 
lieu le 20 octobre prochain: SAVE the DATE!!!

Faire partie du bureau c'est:
- Entre 6 et 8 réunions dans l’année.

- S’impliquer dans la vie du club, 
proposer ses idées…

Comment s’impliquer

Quelles surprises nous réserve 2025!!!



PRESIDENT(E) 

VICE-PRESIDENT 

Responsable 
Section Athlétisme

SECRETAIRE TRESORIER

Le COMITE de l’AIN :

- Daniel DE-LA-VEGA
Vice-Président

Commission des finances
Commission des Officiels

     

Election du Bureau

Responsable 
Communication

Responsables 
Sections Adultes

Gestion de la page 
facebook. Et 
recherche de 

sponsor

Organisation trail

Gestion des 
entrainements et des 

entraineurs. 
Planification des 

compétitions

Lien entre le bureau et 
les groupes adultes, 
partage des idées du 

groupe.

Planification, 
organisation et 

communication autour 
du trail que nous 

organisons.

Responsable 
compétitions du 
club. Inscription 

et jury.



Election du Bureau

PRESIDENT(E) 

VICE-PRESIDENT
 

SECRETAIRE TRESORIER

     



- Suzie, 4 titres départementaux et 5 deuxième place. 
Un record de l’Ain au saut en hauteur,  2ème aux pointes de couleurs (niveau régional).

- Roxanne,  meilleure benjamine première année de la région. 3 podiums aux championnats de l’Ain.

- Ayoub, qualifié à la finale régionale des pointes de couleurs et podium aux championnats de l’Ain.

- Gaby, 15ème aux pointes de couleurs, finaliste sur le 80m haies aux championnats régionaux.

- Nina, vice championne régionale au saut en hauteur.

- Théo, jeune juge régional.

- Amaury, 2ème aux championnats régionaux en saut en longueur .

- Doryan, 4ème aux championnats régionaux sur 110m haies.

- Nathan qualifié aux championnats régionaux.

- Gianni, qualifié aux championnats régionaux.

- Louis, qualifié aux championnats régionaux.

- Clara, qualifiée aux championnats régionaux.

- Calie et Lina participantes à tous les cross de l’année.

Récompenses



Merci à nos bénévoles !!!



Merci, à la mairie de Valserhône, au conseil départemental de l Ain, au  
Comité de l’Ain d’Athlétisme pour leurs soutiens. 

Un grand MERCI à l’ensemble des bénévoles : 
les parents, les licenciés, l’équipe des Coachs, 

et les  membres du conseil d’administration. 



Que cette nouvelle saison commence!!!
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